

Pressemitteilung

Cyberlink AG übernimmt 40 Prozent der cloudscale.ch AG – Ein starkes Signal für die Zukunft der Schweizer Cloud-Branche

Zürich, 12. Dezember 2024 – Die Cyberlink AG, ein führender Schweizer Managed Service Provider für Cloud- und Connectivity-Lösungen, übernimmt 40 Prozent der cloudscale.ch AG. Mit dieser strategischen Beteiligung stärkt Cyberlink seine Position im Schweizer Cloud-Markt und erweitert gemeinsam mit cloudscale.ch das Angebot um innovative, lokal verankerte Cloud-Lösungen.

„Die Zusammenarbeit mit cloudscale.ch ermöglicht es uns, unsere Cloud-Dienstleistungen gezielt zu erweitern und Unternehmen mit höchsten Ansprüchen an Datensicherheit und Flexibilität noch umfassender zu unterstützen“, erklärt Thomas Knüsel, CEO der Cyberlink AG. **„Durch die Speicherung von Daten in Schweizer Rechenzentren und die Nutzung individuell anpassbarer Lösungen erfüllen wir die hohen Compliance-Standards von Branchen wie dem Finanz- und Gesundheitssektor.“**

Die Partnerschaft erlaubt es Cyberlink, auf die cloud-native Technologien von cloudscale.ch zuzugreifen. Die Cloud-Infrastrukturen von cloudscale.ch basieren auf leistungsstarker Open-Source-Software und bieten virtuelle Server, Load Balancer und Object Storage für anspruchsvolle Projekte. Kunden profitieren zudem von nahtlosen Integrationen in DevOps-Tools wie Ansible und Terraform oder der Möglichkeit, Cloud-Dienste direkt über ein benutzerfreundliches Control Panel oder APIs zu verwalten.

Ein Beispiel für die technologische Innovation ist die gemeinsam entwickelte SCION Cloud, eine revolutionäre Lösung, die speziell für Branchen mit höchsten Anforderungen an Sicherheit, Verfügbarkeit und Compliance entwickelt wurde. Die SCION Cloud kombiniert die hochmoderne und top zertifizierte Cloudplattform von cloudscale.ch mit dem hochverfügbaren SCION Internet von Cyberlink für den schnellsten und einfachsten Zugang zu jeder gängigen Isolation Domain schweizweit.

Für cloudscale.ch bedeutet die Partnerschaft neue Wachstumsmöglichkeiten. **„Mit Cyberlink als starkem Partner können wir unsere Marktpräsenz weiter ausbauen und die Weiterentwicklung unserer Services beschleunigen“**, betont Manuel Schweizer, CEO der cloudscale.ch AG. **„Gemeinsam schaffen wir Lösungen, die speziell auf die Bedürfnisse des Schweizer Marktes zugeschnitten sind.“**

Die Partnerschaft markiert einen wichtigen Schritt für die Zukunft der Schweizer IT-Branche. Durch die Kombination von technologischem Know-how und lokalem Service stärken beide Unternehmen die digitale Infrastruktur der Schweiz und schaffen Mehrwert für Unternehmen, die auf leistungsstarke und rechtskonforme Cloud-Lösungen angewiesen sind.



Thomas Knüsel (li.), CEO der Cyberlink AG, und Manuel Schweizer, CEO der cloudscale.ch AG.

Pressekontakte für Rückfragen:

Cyberlink AG
Birthe Knoflach
Bellerivestrasse 241
CH-8008 Zürich
marketing@cyberlink.ch
+41 44 287 29 92
www.cyberlink.ch

cloudscale.ch AG
Manuel Schweizer
Neugasse 6
CH-8005 Zürich
marketing@cloudscale.ch
+41 44 55 222 55
www.cloudscale.ch